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特別警報や避難指示が出 た場合の生徒の引 き渡 しについて  
 ６月２日（金）の線状降水帯による大雨を受け、伊勢市教育委員会から「避難指示が市内で発令

された場合は、特別警報と同等の扱いとする。」ことが示されました。たとえば、授業中で生徒が

学校にいる場合には、直ちに授業を中止し、学校への留め置きか保護者の迎えをお願いするという

ものです。 

 ６月２日（金）の大雨の際には、たくさんのおうちの方々にお迎えに来ていただきました。生徒

の安全の面から、迎えに来ていただいて大変ありがたく思っています。学校としての反省点は、想

定以上にお迎えの方が多く、保護者用駐車場だけでは駐車しきれずの周りの道路に車があふれてし

まったことがあります。また、迎えに来ていただいた場合の生徒の保護者の方への引き渡す場所等

についてもはっきりしていないため、生徒がおうちの車を探して回っていた状況がありました。台

風シーズンに入ってきていますので、近日中に改善策をお知らせできるようにしたいと考えていま

す。ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

通知表について 

 今年度より３学期制を実施しています。通知表については、昨年度から年３回出すようにしてい

ますので、今年度も昨年度と同様に学期ごとに年３回通知表をお渡しします。夏休みや冬休み前に

通知表を出すことにより、生徒の皆さんが自分の得意な所や苦手な所を知り、休みを利用して課題

の克服等ができることがメリットだと考えています。なお、本校では、２学期の成績は、１学期の

成績に２学期の成績を加味したもの、３学期の成績は、４月からの年間の成績をつけるようになっ

ています。これは、できる限りたくさんのデータからつけるようにと考えているためです。 

 なお、今年度は観点別評価と評定との関係を一部見直します。５の評定は、観点別評価の「Ａ°

Ａ°Ａ°」と「Ａ°Ａ°Ａ」の組み合わせのみとします。昨年度まで５としていた「Ａ°Ａ°Ｂ」

「Ａ°Ａ Ａ」の組み合わせは４とします。昨年度の評定が、県教委の示す評定分布から少し離れ

すぎており、市内の他の中学校とも異なっており修正するために変更します。 

 通知表は、おうちの方々に学校での授業の様子をお知らせするためのものです。個々の生徒の能

力を示すものではありません。ですから、学校の通知表が悪かったけれど、有名大学に入学できた

という「ビリギャル」のような話はときどき聞きますが、そういったことは十分あり得ます。「能

力は高いけれど、授業への取り組み方が良くなくてよい成績がつかない。」などということもよく

あるのが実態です。通知表の成績を上げるには、まず授業への取り組み方から見直してみてはどう

でしょうか。 

 

 

 清 流 
 御薗中学校ホームページ  http://www.ise-mie.ed.jp/~misono-j/ 

御薗中だより 



３年生進路説明会を開催しました 

 ６月２６日（月）に進路説明会を開催しました。たくさんの保護者の方々にご参加いただき、あ

りがとうございました。高校などの進路決定については、経済的な面を含めいろいろな要素を考え

て、生徒本人の考えと保護者の方の考えを合わせていくことが必要です。そのためにも保護者の

方々に来ていただいて、説明会を実施しています。毎年、本人と保護者の方との考えが合わない事

案があります。しっかりと話し合いをお願いしたいと思います。 

 さて、最近の高校はどの高校も特色があります。どのような授業があるか、どのような資格が取

れるかなど先日の説明会でもしっかりと強調されていました。偏差値や制服のイメージなどで選ん

でしまうと後悔することになるのではないかと心配です。ぜひこの夏休みなどのオープンスクール

（１日体験など）に参加し、自分の目で確かめてもらうとよいのではないでしょうか。 

 

食育の学習をしました 

 ６月３０日（金）の５限目に１年生を対象として「給食から成長

期の食事を考えよう」という内容での授業を行いました。また６限

目には２年生を対象に「スポーツで力を発揮する食事とは」という

内容の授業を行いました。栄養教諭の森田先生から、サッカーの長

友選手の食事や野球の田中将大投手の食事を紹介してもらうなど

興味深い内容の学習でした。 

 

壮行会を実施しました 

 ６月２９日（木）に県総体伊勢度会予選と通信陸上に向

けての壮行会を実施しました。女子バスケットボール部か

ら順に、各大会の出場者が決意表明をしていきました。学

校としてのクラブはないけれど、外部で練習していて出場

する剣道や柔道、テニスの生徒も前に出て決意を述べまし

た。いよいよ７月８日（土）から大会が始まりますが、練

習の成果を発揮し、活躍してほしいと思います。 

 

県総体（体操競技） 

 ６月２５日（日）に、県総体の体操競技が四日市市総合体育館で開催されました。本校からは、

２年生の黒宮駿さんが出場しました。床、あん馬、跳馬、鉄棒の４種目をローテーションして演技

をしていきますが、日頃から練習をしていないと、とてもできない種目ばかりです。残念ながら入

賞はできませんでしたが、高いレベルでの演技を見せてくれました。 

 


